


**APPEL A CANDIDATURES POUR LE RECRUTEMENT DE 512 JEUNES
ASPIRANTS AGRIPRENEURS**

Le programme ENABLE Youth Cameroon est mis en œuvre en tant que Composante 3 du Projet de Développement des Chaînes de Valeurs Agricoles (PD_CVA), financé grâce à un prêt non concessionnel de la Banque Africaine de Développement (BAD) à la République du Cameroun. ENABLE Youth Cameroon est mis en œuvre par l'Institut International d'Agriculture Tropicale (IITA) à la suite d'une convention signée entre l'IITA et le MINADER le 17 mai 2018.

Dans le cadre de la mise en œuvre du programme ENABLE Youth Cameroon, l'Institut International d'Agriculture Tropicale (IITA), en collaboration avec le MINADER, lance un appel à candidatures pour le recrutement de la 2ème promotion de 512 jeunes Camerounais désireux d'être formés en entrepreneuriat agricole (agribusiness)

(<http://enableyouthcameroon.iita.org/fr/>)

Critères d'éligibilité au programme de formation

Les jeunes désirant faire acte de candidature devront obligatoirement remplir les critères suivants :

1. Être de nationalité Camerounaise ;
2. Être âgé de 18 à 35 ans à la date limite de dépôt des avis de manifestation d'intérêt ;
3. Avoir un niveau universitaire minimum de BACC+2 ou Advanced Level+2, indépendamment du domaine de formation ;
4. Jouir d'une bonne santé et être médicalement apte ;
5. Être disponible pour les 12 mois de la période d'incubation et s'engager à résider en permanence dans le centre d'incubation de son affectation.

Pièces à fournir

Les candidat(e)s remplissant les critères ci-dessus et souhaitant faire acte de candidature devront obligatoirement fournir les pièces suivantes selon le processus décrits ici-bas entre le **25 novembre et le 22 décembre 2019**.

1. Photocopie du diplôme le plus élevé ou du relevé de notes

2. Un Curriculum Vitae de 2 pages maximum (modèle à télécharger)
3. Lettre d'engagement à suivre le programme jusqu'à son terme (modèle à télécharger) ;
4. Photocopie Pièce d'identité ou certificat de nationalité ;
5. Certificat de visite médicale.

NB : Les dossiers incomplets seront automatiquement rejetés, à n'importe quel stade du processus de sélection. En plus, les dossiers contenant des informations mensongères seront automatiquement rejetés, à n'importe quel stade du processus de sélection si détectés à temps, et entraîneront une exclusion immédiate du programme si détectés plus tard. Aucun dossier ne sera reçu après le **22 décembre 2019, à 00h00**.

Comment postuler au programme ENABLE Youth Cameroon

Vous remplissez les critères ci-dessus et souhaitez postuler ?

1. Assurez-vous que vous disposez d'une bonne connexion Internet
2. Cliquez sur le lien suivant pour remplir le formulaire d'information en ligne : <http://enableyouthcameroon.iita.org/fr/>
3. Téléchargez les documents à remplir sur le lien suivant : <http://enableyouthcameroon.iita.org/fr/> : lettre d'engagement, Modèle de CV
4. Assurez-vous que vous disposez des 5 pièces à fournir sous forme électronique (Ces pièces devront être téléchargés dans le formulaire d'information)
5. Une fois tous les documents requis téléchargés et joints en ligne, vous recevrez une notification vous indiquant que votre inscription est validée.

Les candidats pourront également se rendre dans l'un des lieux contenus dans le tableau suivant pour postuler en ligne.

Région	Institutions hôtes
Centre	CHASAAD-M de Mfou
	Ecole Nationale des Eaux et Forêts (ENEF) et Gariland Academy de Mbalmayo
	Institut Agricole d'Obala
	Station de l'Institut International d'Agriculture Tropicale
Est	Centre de Formation Rural de Bouam
	Ecole Technique d'Agriculture d'Abong-Mbang
Littoral	Centre d'Incubation Pilote (CIP) de Bonabéri
	Ecole Technique d'Agriculture de Dibombari
	Forme école de Ndoungue
	ISMAM de Nkongsamba
	Institut Supérieur Halieutique (ISH) de Yabassi et Lycée Technique Agricole et Professionnel de Yabassi
Sud	Coopérative Agricole de Mbebe
	Centre Régional d'Agriculture (CRA) d'Ebolowa
	Ecole Technique d'Agriculture de Sangmelima

Étapes du processus de recrutement

Le processus de recrutement se fera selon les 5 étapes mentionnées ici-bas.

1. Réception des dossiers de candidatures (du 25 novembre au 22 décembre 2019)
2. Test entrepreneurial (du 6 au 24 janvier 2020) ; le lien pour le test sera envoyé aux candidats entre le 6 et 10 janvier 2020
3. Entretiens oraux (du 3 au 14 février 2020)
4. Résultats (du 2 au 6 mars 2020)
5. Confirmation de l'intérêt (du 9 au 20 mars 2020)

Seuls les candidats sélectionnés pour les entretiens oraux seront contactés par email. Le calendrier et lieu d'entretien leur seront également communiqués par email.

Lors des entretiens oraux une fiche contenant tous les détails des modalités du programme sera remise aux candidats pour acceptation ou rejet, afin de leur permettre de faire un choix éclairé.

Date de clôture pour la réception des dossiers de candidatures : 22 décembre 2019, à 00h00

Le Ministre
Gabriel MBAIROBE



ENABLE YOUTH CAMEROON



CALL FOR APPLICATION FOR THE RECRUITMENT OF 512 YOUNG ASPIRING AGRIPRENEURS

The ENABLE Youth Cameroon program is implemented as Component 3 of the Agricultural Value Chain Development Project (AVC_DP), financed through a non-concessional loan from the African Development Bank (AfDB) to the Republic of Cameroon. ENABLE Youth Cameroon is implemented by the International Institute of Tropical Agriculture (IITA) following an agreement signed between IITA and MINADER on May 17, 2018. As part of the implementation of the ENABLE Youth Cameroon program, the International Institute of Tropical Agriculture (IITA), in collaboration with MINADER, is launching a call for application for the recruitment of the 2nd batch of 512 young Cameroonians who would want to be trained in agribusiness (<http://enableyouthcameroon.iita.org/>)

Eligibility criteria for the training program

Young people wishing to apply must fulfill the following criteria:

1. Be of Cameroonian nationality;
2. Be between the ages of 18 and 35 at the application deadline;
3. Have a minimum university level of BACC + 2 or Advanced Level + 2, regardless of the field of training;
4. Enjoy good health and be medically fit;
5. Be available for the 12 months of the incubation period and commit to permanent residence in the incubation center where assigned

Required documents

Applicants meeting the above criteria and wishing to apply must submit the following documents according to the process described below between November 25 and December 22, 2019.

1. Photocopy of the highest diploma or transcript;
2. A Curriculum Vitae of 2 pages maximum (template to download)

3. Letter of commitment to follow the program to completion (template to download);
4. Photocopy of the Identity card or certificate of nationality;
5. Certificate of medical examination.

NB: Incomplete applications will be automatically rejected at any stage of the selection process. In addition, files containing misleading information will automatically be rejected, at any stage of the selection process if detected on time and will result in an immediate exclusion from the program if detected later. No application will be received after December 22, 2019, at 00:00.

How to apply to the ENABLE Youth Cameroon program

You meet the above criteria and want to apply?

1. Make sure you have a good Internet connection
2. Click on the following link to fill out the online information form: <http://enableyouthcameroon.iita.org/>
3. Download the documents to fill out at the following link: <http://enableyouthcameroon.iita.org/>: letter of commitment, Model CV
4. Make sure you have the 5 documents required to be sent in electronic form (These documents will have to be uploaded in the information form)
5. Once all the required documents are uploaded, you will receive a notification stating that your registration has been successful.

Candidates may also visit one of the locations listed in the following table to apply online.

Region	Host Institutions
Center	CHASAAD-M de Mfou
	Ecole Nationale des Eaux et Forêts (ENEF) et Gariland Academy de Mbalmayo
	Institut Agricole d'Obala
	Station de l'Institut International d'Agriculture Tropicale
East	Centre de Formation Rural de Bouam

Littoral	Ecole Technique d'Agriculture d'Abong-Mbang
	Centre d'Incubation Pilote (CIP) de Bonabéri
	Ecole Technique d'Agriculture de Dibombani
	Ferme école de Ndoungue
	ISMAM de Nkongsamba
South	Institut Supérieur Halieutique (ISH) de Yabassi et Lycée Technique Agricole et Professionnel de Yabassi
	Cooperative Agricole de Mbebe
	Centre Régional d'Agriculture (CRA) d'Ebolowa Ecole Technique d'Agriculture de Sanamelima

Stages of the recruitment process

The recruitment process will be done according to the 5 steps mentioned below.

1. Receipt of applications (from November 25 to December 22, 2019)
2. Entrepreneurial test (from January 6 to 24, 2020); the link to the test will be sent to the candidates during the period of 6 to 10 January 2020
3. Oral Interviews (February 3-14, 2020)
4. Results (March 2-6, 2020)
5. Confirmation of Interest (March 9-20, 2020)

Only candidates selected for oral interviews will be contacted by email. The date and place of interview will also be communicated to them by email.

At the moment of oral interviews, a form containing all the details of the program's terms and conditions will be given to the candidates for acceptance or rejection, in order to allow them to make an educated choice.

Closing date for receipt of applications: December 22, 2019 at 00h00

01-66295/em

The Minister
Gabriel MBAIROBE